

Las fiestas patronales de Petrer arrancan con las romerías en honor a la Virgen del Remedio

26/09/2016



Los vecinos de Petrer arroparon el pasado sábado con su presencia el traslado de la patrona la Santísima Madre de Dios del Remedio desde la iglesia de San Bartolomé hasta la iglesia de la Santa Cruz, donde se celebró una misa en su honor a las 19:30 horas. El domingo

volvieron a subir a la patrona hasta San Bartolomé. Los vecinos desfilan en romería por las calles de Petrer para festejar a su patrona y comenzar así unas fiestas en las que se han programado diferentes actos religiosos, deportivos, culturales y lúdicos de los que daremos cuenta en los próximos días.